

Profession de foi de Valérie Nivet-Antoine (PU-PH, biochimie médicale, Necker- Enfants malades)

Chers Collègues,

Du 14 au 20 octobre prochain, vous serez amenés à voter pour les représentants de notre collège à la nouvelle CMEL. Ma candidature est une candidature d'expérience et d'engagement qui reflète une volonté de travailler pour la communauté.

PU-PH en Biochimie à l'hôpital Necker, professeur à la faculté de Pharmacie et chercheur à UMR S 1140 « Innovations thérapeutiques en hémostase » (<http://orcid.org/0000-0003-2490-0428>) unité dirigée par le Pr P Gaussem, je suis biologiste médical pharmacien, candidate à la CMEL AP-HP.CUP dans le collège 2 et sous collège 2-3 des biologistes.

Elue directrice de département d'enseignement à la Faculté de Pharmacie, je contribue à l'accompagnement des hommes et des femmes dans l'évolution des structures de notre nouvelle Faculté de Santé au sein de l'Université de Paris, y compris à travers les réformes des études de santé.

Mon investissement dans le service public hospitalier m'a permis d'être élue à la Collégiale de biochimie pendant 2 mandats et élue à la CMEL de l'Hôpital Charles Foix pendant 8 ans avant de rejoindre les services de biochimie de l'HEGP puis de Necker-Enfants Malades. Mon activité de recherche en physiologie cardiovasculaire est réalisée actuellement dans l'équipe du Pr D Smadja (UMR-S 1140 et Laboratoire de recherches Biochirurgicales) avec des biologistes et cliniciens des 3 sites d'AP-HP.CUP permettant ainsi une proximité pour le développement de la recherche transversale et une adaptation aux besoins cliniques des malades de nos 3 centres. A travers ces expériences, j'ai pu et je peux apprécier **l'excellence, les compétences et les complémentarités** de ces trois sites d'AP-HP.CUP

Aujourd'hui je suis candidate pour représenter les biologistes médicaux HU à la CMEL car je crois **en la synergie apportée par AP-HP.CUP**, déjà initialisée par le regroupement des activités de foetopathologie entre Necker et Cochin, ou par la transition Necker-HEGP pour les jeunes patients atteints de pathologies chroniques.

Je souhaite représenter la biologie médicale afin de **renforcer les coopérations, de fédérer les compétences et d'harmoniser les pratiques**. Enfin je souhaite **accompagner les femmes et les hommes** (médicaux et paramédicaux) dans cette transformation AP-HP.CUP.

Ma candidature est une candidature d'engagement. Nos établissements sont confrontés à d'importantes réformes structurelles et notre voix doit porter dans les décisions qui seront prises aujourd'hui et demain. Ces réformes doivent respecter l'ensemble de nos métiers, l'aspect humain des professionnels impliqués et doivent permettre à la communauté médicale d'accompagner le projet AP-HP.CUP. Ces évolutions nous rendront j'en suis sûre encore plus performants, visibles et attractifs. Elles contribueront à l'amélioration de la prise en charge des patients dans les trois sites d'AP-HP.CUP, pour un meilleur service rendu aux patients et à la population.

Je compte sur votre adhésion à mon projet de représentation des biologistes médicaux HU et votre soutien pour m'aider à l'accompagner et je serais heureuse d'échanger avec vous sur ces thèmes.

Valérie Nivet-Antoine

A Necker –Enfants Malades, le 07/10/2019